

ABSTRAK

Rahmi Putri Amanda. (2021). Pojok Baca Digital (POCADI) untuk Meningkatkan Minat Baca Masyarakat di Pasar Pusat Kota Padang Panjang. *Makalah*. Program Studi Informasi Perpustakaan dan Kearsipan, Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia dan Daerah, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Padang.

Tujuan penulisan makalah ini adalah untuk menggambarkan peran Pojok Baca Digital (POCADI) untuk meningkatkan minat baca masyarakat di Pasar Pusat Kota Padang Panjang dan untuk mengetahui apa saja tantangan dan upaya Pojok Baca Digital (POCADI) untuk meningkatkan minat baca masyarakat di Pasar Pusat Kota Padang Panjang. Metode yang digunakan dalam penulisan makalah ini adalah deskriptif kualitatif. Pengumpulan data dan informasi dilakukan dengan observasi secara langsung ke Pojok Baca Digital, wawancara terstruktur, dan dokumentasi pengamatan.

Hasil dari pembahasan pada makalah tugas akhir ini, adalah: (1) Peran Pojok Baca Digital untuk meningkatkan minat baca masyarakat di Pasar Pusat Kota Padang Panjang yaitu: (a) Peran Pojok Baca Digital sebagai sumber informasi dengan menyediakan informasi berbentuk tercetak dan tidak tercetak, (b) Peran Pojok Baca Digital sebagai rekreasi edukasi dengan menyediakan koleksi bacaan bersifat menghibur, menyenangkan, dan mendidik. Dalam praktek sehari-hari, peran POCADI mempengaruhi tingkat minat baca masyarakat yang dinilai melalui 4 indikator yaitu: dimensi kecakapan, dimensi alternatif, dimensi budaya, dan dimensi akses. Tetapi, kenaikan minat baca tersebut belum terlihat signifikan sehingga belum efektif karena Kota Panjang belum bebas dari wabah Virus Covid-19. Hal ini membuat sebagian besar masyarakat Kota Padang Panjang belum berkesempatan untuk mengakses layanan POCADI disebabkan aturan pembatasan kegiatan diluar rumah. (2) Tantangan dalam program Pojok Baca Digital ini diantaranya: membangkitkan kesadaran masyarakat akan pentingnya membaca, pemilihan posisi POCADI di Pasar Pusat, menyediakan bahan bacaan yang sesuai, serta upaya yang dilakukan oleh pengelola POCADI diantaranya: memberikan layanan prima, memilih posisi yang strategis agar POCADI mudah dilihat dan dikunjungi oleh pengunjung, menentukan bahan bacaan yang tepat untuk dimanfaatkan oleh pengunjung.